
Conseil d’école n° 2 : procès verbal

P  résent·es     : 
- Pour les parents : Mme Françoise, MM. Laforêt et Schmitt.
- Pour les enseignantes : Mmes Allard, Bairras, Billey, Leplan, Moreaux, Pichard, et Ropiteaux.

Excusé·es     : Mmes Bichard, Guerreiro, Le Borgne, Moïno, Montuire et Ouarti, M. Calais.

1- Prévisions d’effectifs pour l’année 2022-2023

CP CE1 CE2 CM1 CM2 Sous Total

Effectifs actuels 38 27 39 25 42 171

Prévisions 09/22 37 38 27 38 27 167

Total 167 élèves pour la rentrée de septembre, soit 24 en moyenne par classe.

2- Les dispositifs d’aide aux élèves

RASED :  26 enfants sont suivis par Mme Lheureux, enseignante du RASED.
Accompagnement AESH : 1 personne + 1/2 pour l’accompagnement de 3 élèves notifiés MDPH.
Prises en charge par des structures extérieures sur le temps scolaire : CMPP → 5
Dispositifs municipaux : CLAS → 2 PRE → 2  (dont 1 soutien scolaire à domicile)
Aide aux devoirs → 11

- Le suivi par les parents :

→ Educonnect : à ce jour, 90 % des élèves ont au moins un·e de leurs deux parents qui a activé son
compte  pour  accéder  au  Livret  Scolaire  Numérique  (LSUN).  Un mot  aux  autres  familles  sera
distribué prochainement.

→ Bilan des rencontres parents/enseignantes : des entretiens individuels ont été proposés dans les
classes, notamment à l’occasion des bulletins semestriels. 

→ Problème des absences d’enseignantes non remplacées : les enseignantes expriment leur désarroi
et leur impuissance face à cette situation. 

3- Activités en lien avec le projet d’école / activités de fin d’année

Climat scolaire : Même s’il reste une préoccupation constante, on constate globalement moins de
problèmes  dans  l’école  que  les  deux  années  précédentes.  Des  demi-journées  « jeux »  ont  été
réalisées  dans  certaines  classes. Ces  temps  pendant  lesquels  on  travaille  autrement  (activités
ludiques, en lien avec les programmes) sont appréciés, ils contribuent à créer du lien dans la classe. 
Une nouvelle organisation des récréations a été mise en place depuis le 14 mars, les enfants étaient
content-es de se retrouver, surtout à l’intérieur d’un même niveau.

Les  parents  élus  font  le  compte  rendu  de  leur  rencontre  avec  les  responsables  de  l’accueil
périscolaire au sujet des règles sanitaires et du traitement des violences entre enfants.



Fête des  cent  jours :  elle  était  l’aboutissement  d’un rituel  quotidien en mathématiques,  adapté
selon les niveaux de classes, qui se déroulait dans certaines classes depuis septembre. 
Carnaval :  Les  enfants  se  déguisent  en  maternelle,  au  collège,  mais  pas  en  élémentaire…
Néanmoins ce souhait n’a pas été exprimé en conseil des délégué·es. Les enseignantes ne sont pas
opposées aux fêtes, mais il faut qu’elles aient un sens pédagogiquement parlant et s’inscrivent dans
le projet d’école (par exemple fabrication de costume à partir de récupération).

Actions autour de la sécurité
Elles ont jalonné le mois de mars : Premiers secours avec l’infirmière scolaire (CM2), maniabilité
vélo (cycle 3), intervention d’une pompière (CP et CE1)...

Activités culturelles
Séances  de  cinéma,  visites  aux  archives  municipales,  séances  au  Musée  des  Beaux  Arts,  au
Muséum, au planétarium, P’tit bal...

Réunions de classe et  Conseil de délégué·es → elles ont débouché sur un projet de  Fête de fin
d’année,  journée avec jeux, par petits groupes, avec des épreuves mêlant olympiades (épreuves
sportives + jeux d’adresse), énigmes, défis artistiques… Cette journée aura lieu le vendredi 24 juin
(date de repli le vendredi 1er juillet en cas de mauvais temps). Les familles seront invitées pour le
goûter à 16h05. Pour celles qui ne peuvent pas être présentes, les enfants seront pris en charge par le
périscolaire, qui proposera des jeux pour prolonger la journée.

Sorties prévues
CM1-CM2 et CM2 : château de Rosières le mardi 14 juin
CP, CP-CE1 et CE2-CM1 : accrobranche et randonnée le jeudi 16 juin à Chevigny-St-Sauveur
CE1-CE2 : ferme d’Etaules et réserve naturelle du Val Suzonle lundi 4 juillet, 
Rappel : L'assurance est obligatoire pour les activités facultatives.

4- Coopérative scolaire
Les opérations de cette année représentent un crédit d’environ 20 € par élève pour les activités de
l’année, dont les sorties mentionnées précédemment. Pour augmenter un peu ce financement, les
parents élus vont organiser des ventes de miel de Bourgogne et/ou de sirops Védrenne.

5- Point sur les travaux et équipements.

L’installation des vidéoprojecteurs est toujours à finaliser.

Flaque dans la cour : les parents élus ont envoyé un courrier à la mairie en janvier. Une intervention
a été réalisée, assez rapidement, pour désencombrer le regard. Toutefois, la directrice et la RTGS
ont moyennement  apprécié  s’entendre  dire  que le  problème n’était  pas  connu de la  Ville  alors
qu’elles l’avaient signalé plusieurs fois, y compris en envoyant des photos en juin 2021.
Le banc qui avait été endommagé n’a toujours pas été remplacé.
Papier hygiénique : les distributeurs promis n’ont pas été installés dans les cabinets individuels des
sanitaires cour E...

Circulation : la directrice a rencontré M. Grall, qui a répondu que la question de mettre en sens
unique le tronçon de la rue aux abords des deux écoles sera étudiée. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h25.


